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2.2 Finanzanträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:27

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Severin

• Protokoll: Florian T.

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 StuRa

2.1 Berichte

2.1.1 Vorstand

• Über Winterpause nicht so viel passiert.

• 22.01 Infoveranstaltung zu M.ed.

• Obdachlose wurden aus KG2 geworfen
”
weniger gut“

• GeKo (gemeinsame Prüfungsamt aller KG 2 Studiengänge) Probleme

• Uniseumskomission hat noch drei frei Plätze für Studies (gibt länger BAföG)

2.1.2 neue UniCard

Unicard ist überholt und soll dieses Jahr ersetzt werden. Drucker können zB nicht mehr gewartet
werden. Kartenverwaltungssoftware läuft über Win XP Rechner, Karte schon seit 2008 geknackt.
Neue Karte hat kein Bild mehr, und fest aufgedruckte Gültigkeit statt Stempel. Kommt erst mal nur
für Erstis WS1819.

2.1.3 Senatskommission für Gleichstellungsfragen

Es gab ein Treffen. Kritik wurde gesammelt und soll jetzt angegangen werden. Schulung und Training
für Führungskräfte sollen verpflichtend werden.
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2.2 Finanzanträge

Kunst im alten Z
(Phillip Krajewski)

Wert Stimmen Betrag

1000 Eur 0
0 Eur 25 0 Eur

2.3 Sonstige Anträge

Antrag des Vorstandes
(Vorstand)

Wert Stimmen Reihung

ja 20 ja
nein 0

Enthaltung 3

Genderreferat
(Genderreferat)

Wert Stimmen Reihung

ja 17 ja
nein 0

Enthaltung 5

2.4 Termine und sonstiges

Genderreferat findet unseren PhysRom-Text auf Facebook extrem sexistisch. Was machen wir? StuSie
hat Text verändert.

Meinungsbild
Wert Stimmen Reihung

so lassen 3
ändern 12 ändern

ändern und klären 7

Wer ändert den Text nach der Sitzung? (Sino, Niels, Severin)

3 PhysRom

Offene Schichten, da Romanistik nicht sehr aktiv ist. Paul hat Tabelle ihn in Telegram. Holzrahmen
in FS müssen noch bespannt werden (Malte, Anne). Keine GratisBowle für FS-ler.

Flyerschicht am Freitag:
11:45-12:50: Paul, Malte
12:50-14:00: Robin, Tobias
vor Schicht zu Infopoint gehen und Bescheid sagen

5 DJs würden gerne irgendwo in Freiburg übernachten. Wer hat Platz? Seminarraum GuMi. Mal bei
Romanistik fragen. Bei Ideen bei Robin oder Bahner melden.
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4 IAA

Am Freitag ist vo 10:00 bis 12:00 Infoveranstaltung zu Systemakkreditierung für Mitglieder des IAA.
Am Wochenende ist Workshop dazu an der Bio, offen für alle, wäre gut, wenn noch jemand, der länger
in der FS bleibt als Flo dabei wäre.

5 Webseite

Flo hat Webseite in Wordpress aufgesetzt. ∃ ein Nutzer für TO Anpassungen. www.fachschaft.

physik.uni-freiburg.de/wordpress.

6 Karl-Heinz (Flo)

Bericht von Flo. Flo redet mit Karl-Heinz.

6.1 EVA

Vorlesungseva werden verteilt. Diesmal EVA direkt an Pforte, geht dann per Hauspost an richtige
Stelle (kein Sammeln mehr in der Fachschaft).

7 Severins Berichte

Welcome Guide aktualisieren (Severin).

Profs einladen, Daniel fragt Fr. Heinemann auf CERN-Fahrt. Marianne fragt Fr. Schilling ob sie mal
vorbeikommen mag.

AP ist geklärt. Jessica (im Master) ist angestellt. Wir sollten jemanden aus der Fachschaft dazu stellen.
Wer will das AP verbessern? Ziel ist Verbesserung des AP1 im Winter. Bei Severin zu Severin.

Master of Education.
”
ist ein riesen Fuckup“. Mathe ist durch mit Ihrem Programm. Unseres muss

zur nächsten FakRat-Sitzung fertig sein (nächste StuKo findet direkt davor statt). Probleme mit
M.Ed.: Start nur zu Wintersemester möglich,

”
Das ist Scheiße“. Prorektorin Besters-Dilger hakt wegen

Vorstudium und BAföG nach.

8 Fachschaftsvernetzungstreffen

Mario und Paul waren mal im StuRa und wurden von der Medizin auf eine FVT angesprochen. Wollen
wir eins?

Wir haben schon das letzte organisiert, sollte diesmal wer anders machen. Wir wären aber dabei.

Flo fragt im StuRa mal nach.

9 Die Mail vom AHS

AHS = Allgemeine Hochschulsport. Tobias antwortet. Sammelt Ideen. Tobias: Volleyballplätze vor
Mensa. Meinungsbild ergab: Tobias sammelt Vorschläge und schickt als Mail FS.
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10 Fachschaftsinterne Knuddelrunde Nummer 3847

Mal wieder ein Spieleabend. Wann? Dieses WE Physrom, dann CERN, dann Klausuren. Besteht
Interesse? ja.

11 Säulenveranstaltung

Jacqueshatte sich mit Fischer getroffen. Flo schreibt über falsches Datum. Jacquesschreibt Fischer.

12 Sonstiges

12.1 Sommerfest

Wer will Sommerfest organisieren (Clara und Robin noicht mehr), Niels und Paul.
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